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EL PENSAR, DEL 
“MAGO ELNIDA“

Ustedes piensen lo que quieran, pero el Praga, este año trabaja en 
demasiado secreto, para ser tan abierto su Presidente.

Para abierto, el nuevo del Ejea, que desea hacer equipo, y no logra unir 
a sus directivos, unos partidarios de renovar a Larrea y otros a Clemente 
Lamban.

Es el mismo problema del Utebo, que quiere empezar con ellos, para 
terminar multiplicando la cosecha del mismo producto. Curiel, tendrá 
que 'tortear demasiados obstáculos", más aún con la marcha de 
Orcástegui, el ariete que se va a Hellín, mientras el defensa Cuena, 
también le deslumbraron de "verdes" y quiere cambiar.

Buen cambio ha sido del Aragón, que de equipo dormido va, a pasar a 
fogoso y divertido.

Pero en Barbastro, los candidatos no llegan, y su fútbol se va hacer 
demasiado nenzioso, por el peso del déficit, que tapona la vía libre de este 
futuro que se acerca.

Algo parecido pasa en Calatayud, pero allí ya llegó un "valiente", que 
a lo mejor hasta termina la próxima temporada completa como 
presidente.

Hablando de presidentes, nadie puede olvidar al de Mequinenza, por lo 
que resbala, y hace resbalar a los futboleros que "pican", en sus anzuelos.

Ya veremos en qué queda este Oliver, que descansa, pero que trabaja 
en demasiado silencio, por lo que antes ha dado que hablar.

No, si el Ñumancia, terminará entre los primeros, «para dar* 
venganza al Eureka, el gran rival, que la pasada campaña pasó por encima.

Por encima de todos y "pisando" fichajes está el Illueca, que por el 
momento sigue delante del Brea, aunque Soriano se ha marcado la meta 
de llegar.

Veremos, veremos, dicen que Binéfar, donde el recuerdo de los 
arbitrajes, les ha hecho mella, y ahora miran más a su cantera.

Con el Caspe y Alcañiz, punto y aparte, porque como el Monzón 
mandará salvo éso, todos de acuerdo.

Y para terminar, Almudevar, que no desea ser facilón y hasta dará 
sustos, pero ya en su campo nuevo.

ANTONIO MEDRANO GAYARRE

Es de la cantera, y además de 
los de “pura salsa aragonesa" 
nada menos que se ha hecho.en 
esa magnífica escuela, que es el 
Stadiun Casablanca.

Tiene 18 años, y todo io 
exigible para triunfar desde 
ahora mismo, en la Regional 
como antes lo ha hecho de 
juvenil.

Sigue el Nufñancia, en la gran 
operación refuerzo, para ser de 
los “grandes” esta temporada y 
tost ha conseguido ultimar el 
fichaje del defensa latertd del

Plou, puede ser jugador del 
Aragón, en esta misma semana, 
tras un cambio de impresiones 
entre el defensa y Villanova:

Santamaría, es hasta el 
momento el penúltimo fichaje 
del Caspe. Este jugador 
perteneció la pasada temporada 

' al Monzón.

Se espera el que de un 
momento a otro se produzca, el 
último fichaje.

Nogueras, el gran interior del Alcañiz

■ Nogueras el gran interior del 
Ale añiz, era de los más 
solicitados, y andaban tras su 
fichaje varios equipos, entre ellos 
Ñumancia, Caspe y Teruel. 
Ahora ya se ha decidido por el 
/llueca, que ha sido el que ha 
pagado una cifra de fichaje más 
alta.
Buen fichaje del Illueca, y 
mejor operación económica de 
Nogueras.

Ya tiene el Calatayud, nuevo 
entrenador se trata de Gomez un 
técnico joven, que procede de la 
nueva ola de entrenadores.

— ¿Dónde empezastes a 
jugar?

—En el equipo juvenil Lasalle, 
y después Stadium.

— ¿Qué ha representado para 
tí, ese paso por juveniles?

—Pasar por el Stadiun, es una 
gran experiencia, que aparte de 
io que se aprende proporciona 
amistad y un gran número de 
amigos.
—¿Y tú a qué aspiras?

—En principio soy joven, y 
pienso sobre todo en Jugar, 
después de conseguido eso, ya 
veremos.

—¿Te daría temor entrar en la 
Primera Preferente?

—De ninguna manera, y 
además puedo decirle, que 
pienso jugar eri esta categoría.

—¿Cómo es tu juego en la 
defensa?

— Para un defensa, es 
fundamental la anticipación, 
rapidez y salir jugando el balón, 
siernpre que se pueda desde 
atrás. Yo creo reunir esas 
condiciones.

—¿Otros deportes además del 
fútbol?

—De manera superficial, hago 
natación, pero mi fuerte es el 
fútbol.

—¿Qué te interesa más, la 
categoría del equipo donde 
puedas jugar o el dinero que te 
puedan dar?
— M e i n te re sa, más la 

categoría que el dinero, le repito 
que para mi lo importante es 
jugar.
— Para terminar, ¿qué 
personas te ayudaron más?

—Entre otras que no pueda 
ahora recordar, mi entrenador 
Berdejo y Gregorio Usabel, 
ambos extraordinarios amigos.

—He aqdí un buen promesa, 
que con la baja en el bolsillo, 
está dispuesto a elegir equipo.

Seguro que le lloverán las 
llamadas.

¿Sabe 
usted.?.

Calahorra Victor, jugador éste 
que va a dar que hablar, a lo 
largo de la temporada.

El mismo Club soriano, 
cambiará impresiones mañana 
con el guardameta Tapióles, el 
medio Moisés y el interior 
Mayoral i También Berdejo?

El nuevo campo de 
Num anda, estará terminado .. 
seguramente al final de la 
primera vuelta de la Liga, pues 
sus directivos están danto los 
primeros trámites.

SANFRANCISCO, CONTRAJO MATRIMONIO
ULTIMA BOBA

La boda habia de celebrarse

P 
Ti

El pasado miércoles 23, y en 
Z«-agoza contraía matrimonio el 
que durante la temporada 
finalizada fué jugador del 
Calatayud. Sanfrancisco, con la 
señorita Maria Pilar Arribas, en It 
parroquia de Ntra Sra. de la 
Almudena.

ARAGONES: ¿HA FIRMADO POR EL MADRID?
Ha sido la noticia de la semana en el fútbol modesto, pero sin 

embargo todo ha pasado como rumor. Ya hace unos dias su 
desaparición de los ambientes zaragozanos, causaba sospecha, pero 
ayer todo se daba como hecho, y que Aragonés, habia suscrito 
ficha por el Real Madrid, y que incluso ya estaba concentrado con 
sus compañeros en Navacerrada, para ser observado bien de cerca 
por el primer técnico madridista.

Hay que recordar que este jugador, la temporada pasada, 
perteneció al Aragón, y que el pasado 30 de junio terminó su. 
compromiso con el mismo como jugador aficionado.

Sin embargo también es posible, —según rumores—, que el Real 
Zaragoza, posee ficha profesional firmada por Aragonés, y en este 
caso, podria pasar como en el caso de Bustillo.
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Corpas, se ha comprometido 
como técnico auxüiar, al servicio 
del Real Zaragoza, y su misión 
marcada por el coordinador en el 
fútbol aficionado y juvenil. 
Villanova.

El Tauste, conversó con 
Corpas, pero no llegó a un 
acuerdo, por las elevadas 
pretensiones de éste. Lo que sise 
puede dar por seguro y 
definitivo es el fichaje de 
Pelobasto como Entrenador del 
Club avispa.

gu ardameta del 
Belchite, que en principio, había 
decidido colgar las botas, parece 
ser que ha reconsiderado su 
postura ante la llamada de un 
club de Primera Preferente, que 
para más detalles, jugará en 
Agosto en Caspe.

El Fraga, —nos dijo su 
Presidente— Joaquín Tesera 
saldrá lanzado en cabeza desde el 
principio, y estamos perfilando 
la plantilla con la renovación de 
Ramon Oriol y la Asamblea que 
se celebrará el 31.

das atrás pero un accidente del 
novio obligó al aplazamiento.

A la joven pareja, les deseamos 
una eterna luna de miel y por 
supuesto, un gran fichaje 
futbolístico en la temporada que 
se aproxima.

Así ya se comentar que éste 
jugador, será del Sabiñánigo en el 
proximo campeonato.
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IV Trofeo
“Villa de Pedrola“

Ya está confeccionado el 
Programa del impcrtante 
Trofeo, Villa de Pedrola.

jugarán los partidos en las fechas 
3 y 10 de Agosto las primeras 
eliminatorias y la gran final el 
día 25, entre los vencedores 
anteriores. Todos partidos se 
jugarán en el campo del Pedrola.

Participarán los equipos, 
Torres, Alfajarín y Luceni, y se

Desde Jaca, el nuevo Presidente 
del Club Jacetano, don Angel 
Sanjuan, se ha apresurado a 
desmentir la noticia de que el Club 
no tendría jugadores militares.

Se vive allí con gran actividad

deportiva y la afición va a responder 
porque el Presidente es la persona 
ideal que necesitaba el Club.

Para empezar puede darse, como 
casi seguro, el fichaje del cotizado 
extremo del Boscos: Gil.

■'iíiítííi

Vuelve el Boquiñeni, con 
renovados brios y su semi-nbeva 
Junta Directiva espera dar otra

gran temporada de triunfos.
El Boquiñeni, gran equipo 

cantera seguirá pisando fuerte.

ARAGON/exprés. ¿

homenaje
El pasado 18 de julio, se celebró 

en Sta. Isabel el encuentro entre ios 
equipos. Santa Isabel-R. Sociedad y^ 
Ajax, en homenaje al jugador del 
Primer equipo José Antonio 
Florentin, que lleva 10 años en el 
equipo y que en la actualidad tiene 
27 años de edad.

En el mencionado encuentro, la 
victoria fué del Santa Isabel R. 
Sociedad, para doble satisfacción del 
homenajeado.

i Nuestra enhorabuena! .

Fiestas
del Arenas

Juvenil
La fiesta del Arenas juvenil tuvo 

color y su ambiente fué de gran 
amistad.
Presidió el Delegado Provincial de 
E.F. y D. Sr. Ruiz Capillas y dentro 
de los premios entregados destaca el 
otorgado por el entrenador Ruiz 
Ortigosa al jugador más regular de la 
plantilla. Enrique Martínez.

¡Muy bien chavales! .

PARA EL C.D. BORJA
NUEVA LINEA DIRECTIVA

DIAS atrás celebró Asamblea General de 
Socios nuestro C.D. Local que estuvo 

presidida, amén de los representantes ó 
Directivos salientes que hasta la fecha han 
venido desempeñando con dignidad y acierto 
dichos cargos, por una apatía general y una falta 
de responsabilidad enorme ante el problema 
que se le planteaba a nuestro fútbol en la 
temporada a comenzar.

Con permiso de nuestra Primera autoridad 
local Sr.. Ojeda, se p*'Dcedió a la apertura de la 
Sesión iniciada por el Presidente saliente D. 
Lorenzo Extremiana que esbozó a grandes 
rasgos la labor realizada durante la temporada 
transcurrida con sus merecimientos propios y 
sus fallos o defectos. Elogió el comportamiento 
de los dos equipos tanto del (A), como del (B) 
indicando mayor merecimiento para los 
segundos por su comportamiento durante la 
liga. Resaltó la labor del Señor Morer que 
estuvo al frente de este segundo equipo del 
Borja. En cuanto al Sr. Amillas entrenador que 
fué del equipo titular, estimó su trabajo con 
honradez valorando el empeño e interés para 
que la labor de este profesional fuese la mejor 
realizada; durante esta temporada en el Borja. 
Se refirió más adelante a la terminación del 
Campo Municipal de Deportes indicando de las 
diversas gestiones realizadas para conseguir su 
terminación.

Terminó agradeciendo a todos su apoyo y 
colaboración para con la presidencia, apoyo que 
solicitó a lai- " autoridades para la nueva Junta 
Directiva.

El Sr. Ojeda, informó a los presentes de la

gestión municipal realizada en torno a las obras 
del Campo Municipal de Deportes.

Por último se pasó a la elección de cargos 
directivos en la Junta del C.D. Borja.

Este fué el punto lamentable de esta sesión, 
pues tras largo rato de debate y propuestas, no 
había personas adecuadas para desempeñar la 
presidencia del Club. Ante la visión de que todo 
se venía abajo por falta de responsabilidad, el 
socio y jugador Manuel Soria Abad, se ofreció 
voluntariamente a desempeñar dicho cargo que 
fue refrendado por los asistentes, y éste a su vez 
entre los señores presentes en la Asamblea eligió 
aquellos socios que a su juicio debían formar el 
equipo directivo de nuestro Club. Toda esta 
actuación ante la pasividad de que se hizo gala 
en la Sesión, se hizo en aquel momento cargo 
de la Organización y Administración del C.D. 
Borja, que atraviesa por momentos difíciles, 
pero que no por ello, no han de salir adelante, 
pues consideramos con criterio propio que con 
ilusión y ganas de hacerlo dignamente, puede 
seguir en nuestra Ciudad el fútbol. Quizá 
cambie la mentalidad que tenemos creada sobre 
en qué lugar debe estar nuestro Club, pero 
también quiza cambien con esa mentalidad y 
estas nuevas directrices otras muchas cosas que 
también hay que cambiar.

Prometemos a nuestros lectores una 
entrevista con el nuevo Presidente, para que nos 
Indique la línea que va a seguir esta Directiva de 
cara a la próxima temporada y de esta forma 
mantener informada a nuestra afición de los 
asuntos del C.D. Borja.

Emilio JIMENEZ AZNAR

VIERNES, 25 DE JULIO DE 1975
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BDIÜM EL OLIVAR
W MIRA HACIA EL FUTURO ®

CALENDARIO
DE LA SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL 
PREFERENTE 1975-1976 ,

S
IEMPRE se ha considerado 

como esencial para cualquier 
actividad deportiva el contar con 

unos medios adecuados a nivel 
de terrenos, pistas, campos, etc, 
siendo esto precisamente en el 
fútbol caballo de batalla, ya que 
el que un equipo tenga campo 
propio y buenas instalaciones es 
sinónimo de triunfos y ascensos 
continuados, por esto hemos 
querido traer hoy a nuestras 
páginas un club del cual estamos 
convencidos que a corto plazo va 
a ser una de las más grandes 
potencias en cuanto al fútbol 
juvenil se refiere. Este club es el 
que se ha formado en el Stadium 
El Olivar y la próxima será la 
segunda temporada militando en 
Segunda Juvenil.

Para tener un conocimiento 
más exacto hicimos una visita 
por sus instalaciones donde 
fuimos recibidos por el 
presidente de la sección de 
fútbol don Ignacio Pimpinela 
Tolosana, que lleno de 
amabilidad nos mostró una 
completa panorámica de lo que 
es el Club, como a continuación 
vamos a mostrar.

— Señor ñmpinela, ¿cómo 
está compuesta la directiva?

—Bueno en realidad esta es 
una cosa que está todavía sin 
definir, ya que con respecto al 
año pasado va a haber algunos 
cambios

— ¿Qué le ha impulsado al 
Stadium Olivar a crear esta 
sección de fútbol juvenil?

—El Olivar trata por todos los 
medios de fomentar el deporte

de los jóvenes, por tanto nuestro 
deseo es poder ayudar a levantar 
y mejorar el deporte juvenil en 
nuestra sociedad, para lo cual 
nuestros equipos juveniles se 
forman exclusivamente de 
aquellos chicos que son socios 
del Stadium y quieren practicar 
este deporte.

— ¿Están satisfechos de lo 
logrado en esta su primera 
temporada?

-^Pues en realidad no del 
todo, ya que yo esperaba más 
del équipo, sin embargo me ha 
dejado muy atisfecho esa 

mención a la deportividad de la 
que hemos sido merecedores.

—¿Con qué dificultades se ha 
encontrado?

—Bueno, en realidad nosotros 
lo que tratamos por todos los 
medios de lograr es un equipo 
donde haya una auténtica 
hermandad, que sean y todos 
seamos un verdadero grupo 

compacto de amigos, ya que esto 
es lo que importa, y claro para 
lograr esto se requiere cierto 
tiempo, por lo demás las 
normales de*cualquier club.

—¿Es partidario de que los 
juveriiles cambien de equipo?

—En absoluto, creo que esto 
es contraproducente, para todo 
el mundo y para el fútbol en sí.

—¿Qué deseos mueven en este 
momento a la directiva?

—Crear un grupo de jugadores 
que suban lo más alto posible el 
nombre del Stadium, por el bien 
de los jugadores y de la Sociedad 
Deportiva en general. Nosotros 
estamos desde luego dispuestos a 
todo cuanto sea necesario para 
ser uno de los primeros clubs 
juveniles de la ciudad.

— ¿Jugador que más haya 
destacado?

—Creo que el capitán Santos, 
un jugador digno de imitar.

— ¿Algún proyecto 
importante? .

— En principio reforma y 
mejora de los dos campos que 
tenemos, reestructuración de los 
puestos de delegados y lograr la 
mayor unidad y comprensión en 
todos los niveles.

— ¿Están respaldados por una 
buena afición?

— Yo espero mucho de la 

afición y creo que puedo contar 
con ella, ya que tengo fé en que 
nos ayude en todo, porque estoy 
convencido que el equipo va a 
colmar de satisfacciones.

—¿Desea añadir algo más?
— Pues sí, agradecer a la 

presidente del Stadium Olivar, 
señorita Mercedes Martínez su 
gran e incondicional apoyo a la 
sección de fútbol, así como a la 
señorita María Pilar,madrina del 
equipo,todo lo que aportan para 
el buen funcionamiento de esta 
sección, así como al Presidente 
de deportes don Eugenio Begué 
porque ha sabido darnos una 
gran autonomía. Y por últirpo 
comunicar a todos los 
componentes del Club que el día 
27 a las 10 de la mañana serán 
entregadas en acto de 
hermandad las medallas logradas 
como mención a la deportividad.

Un equipo de fútbol dentro 
de una grpn Sociedad Deportiva, 
y un presidente, don Ignacio 
Pimpinela, que se nos antojó 
dará mucho y bien que hablar de 
su equipo el Stadium Olivar.

Primera Vuelta Segunda Vuelta
7-9-75 1-2-76
CARIÑENA—BELCHITE 
ALFAJARIN—VILLAMAYOR 
SAN MATEO—ALCO RISA 
PEDROLA—2AIDIN 
ALAGON—UXAMA 
EL BURGO—MAELLA 
LECIÑENA—CALAMOCHA 
T AM ARITE—MIJAR 
BINEFAR B—BELVER 
LANAJA—JUV. BARBASTRO
14-9-75 8-2-76
BELCHITE—LANAJA 
VILLAMAYOR—CARIÑENA 
ALCO RISA—ALFAJARIN 
ZAIDIN—SAN MATEO 
UXAMA—PEDROLA 
MAELLA—ALAGON 
CALAMOCHA—EL BURGO 
HIJA R—LECIÑENA 
BELVER—TAMAR ITE 
JUV. BARBASTRO—BINEFAR B
21-9-75 15-2-76
BELCHITE—VILLAMAYOR 
CARIÑENA—ALCORISA 
ALFAJARIN—ZAIDIN 
SAN MATEO—UXAMA 
PEDROLA—MAELLA 
ALAGON—CALAMOCHA 
EL BURGO—MIJAR 
LECIÑENA—BELVER 
TAMARITE—JUV. BARBASTRO 
LANAJA—BINEFAR B

28-9-75 22-2-76

VILLAMAYOR—LANAJA 
ALCORISA—BELCHITE 
ZAIDIN—CARIÑENA 
UXAMA—ALFAJARIN 
MAELLA—SAN MATEO 
CALAMOCHA—PEDROLA 
HIJAR—ALAGON 
BELVE R—ELBU RGO 
JUV. BARBASTRO—LECIÑENA 
BINEFAR B—TAMARITE

5-10-75 29-2-76

VILLAMAYOR—ALCORISA 
BELCHITE—ZAIDIN 
CARIÑENA—UXAMA 
ALFAJARIN—MAELLA 
SAN MATEO—CALAMOCHA 
PEDROLA—MIJAR 
ALAGON—BELVE R 
EL BURGO—JUV. BARBASTRO 
LECIÑENA—BINEFAR B 
LANAJA—TAMARITE 

12-10-75 7-3-76

ALCORISA—LANAJA 
ZAIDI N—VILL AM AYO R 
UXAMA—BELCHITE 
MAELLA—CARIÑENA 
CALAMOCHA—ALFAJARIÑ 
HIJAR—SAN MATEO 
BELVER—PEDROLA 
JUV. BARBASTRO—ALAGON 
BINEFAR B—EL BURGO 
TAMARITE—LECIÑENA 
19-10-75 14-3-76

ALCORISA—ZAIDIN 
VILLAMAYOR—UXAMA 
BELCHITE—MAELLA 
CARIÑENA—CALAMOCHA 
ALFAJARIN—HIJAR 
SAN MATEO—BELVER 
PEDROLA—JUV. BARBASTRO 
ALAGON—BINEFAR B 
EL BURGO—TAMARITE 
LANAJA—LECIÑENA 
1Í6-10-75 21-3-76

ZAIDIN—LANAJA 
UXAMA—ALCORISA 
MAELLA—VILLAMAYOR 
CALAMOCHA—BELCHITE 
HIJAR—CARIÑENA 
BELVER—ALFAJARIN 
JUV. BARBASTRO—SAN MATEO 
BINEFAR B—PEDROLA 
TAMARITE—ALAGON 
LECIÑENA—ELBURGO 
2-11-75 28-3-76
ZAIDIN—UXAMA 
ALCORISA—MAELLA 
VILLAMAYOR—CALAMOCHA 
BELCHITE—HIJAR 
CARIÑENA-BELVER 
ALFAJARIN—JUV. BARBASTRO 
SAN MATEO—BINEFAR B 
PEDROLA—TAMARITE 
ALAGON—LECIÑENA 
LANAJA—EL BURGO 
9-11-75 4-4-76
UXAMA—LANAJA 
MAELLA—ZAIDIN 
CALAMOCHA—ALCORISA 
HIJAR—VILLAMAYOR 
BELVER—BELCHITE 
JUV. BARBASTRO—CARIÑENA 
BINEFAR B—ALFAJARIN 
TAMARITE—SAN MATEO 
LECIÑENA—PEDROLA 
EL BURGO—ALAGON
2 3-1 1-75 1 1-4-76
UXAMA—MAELLA 
ZAIDIN—CALAMOCHA 
ALCORISA—HIJAR 
VILLAMAYOR—BELVE-R 
BELCHITE—JUV. BARBASTRO 
CARIÑENA—BINEFAR B 
ALFAJARIN—TAMARITE 
SAN MATEO—LECIÑENA 
PEDROLA—EL BURGO 
LANAJA—ALAGON

30-11-75 18-4-76 
MAELLA—LANAJA 
CALAMOCHA—ÙXAMA 
HIJAR—ZAIDIN 
BELVER—ALCORISA 
JUV. BARBASTRO—VILLAMAYOR 
BINEFAR B—BELCHITE 
TAMARITE—CARIÑENA 
LECIÑENA—ALFAJARIN 
EL BURGO—SAN MATEO 
ALAGON—PEDROLA 
7-12-75 25-4-76
MAELLA—CALAMOCHA 
UXAMA—HIJAR 
ZAIDIN—BELVER 
ALCORISA—JUV. BARBASTRO 
VILLAMAYOR—BINEFAR B 
BELCHITE—TAMARITE 
CARIÑENA—LECIÑENA 
ALFAJARIN—EL BURGu 
SAN MATEO—ALAGON 
LANAJA—PEDROLA

14-12-75 2-5-76

CALAMOCHA—LANAJA 
HIJAR—MAELLA 
BELVER—UXAMA 
JUV. BARBASTRO—ZAIDIN 
BINEFAR B—ALCORISA 
TAMARITE—VILLAMAYOR 
LECIÑENA—BELCHITE 
EL BURGO—CARIÑENA 
ALAGON—ALFAJARIN 
PEDROLA—SAN MATEO
21-12-.75^ 9-5-76

CALAMOCHA—HIJAR 
MAELLA—BELVER 
UXAMA—JUV. BARBASTRO 
ZAIDIN—BINEFAR B 
ALCORISA—TAMARITE 
VILLAMAYOR—LECIÑENA 
BELCHITE—ELBURGO 
CARIÑENA—ALAGON 
ALFAJAR IN—PEDROLA 
LANAJA—SAN MATEO 

28-12-75 16-5-76

HIJAR—LANAJA 
BELVER—CALAMOCHA 
JUV BARBASTRO—MAELLA 
BINEFAR B—UXAMA 
TAMARITE—ZAIDIN 
LECIÑENA—ALCORISA 
EL BURGO—VILLAMAYOR 
ALAGON—BELCHITE 
PEDROLA—CARIÑENA 
SAN MATEO—ALFAJARIN
4-1-76 23-5-76

HIJAR—BELVER 
CALAMOCHA—JUV. BARBASTRO 
MAELLA—BINEFAR B 
UXAMA—TAMARITE 
ZAIDIN—LECIÑENA 
ALCORISA—EL BURGO 
VI LLAMAYOR—ALAGON 
BELCHITE—PEDROLA 
CARIÑENA—SAN MATEO 
LANAJA—ALFAJARIN

11-1-76 27-5-76

LANAJA—BELVER
JUV. BARBASTRO—HIJAR 
BINEFAR B—CALAMOCHA 
TAMARITE—MAELLA 
LECIÑENA-UXAMA 
EL BURGO—ZAIDIN 
ALAGON—ALCORISA 
PEDROLA—VILLAMAYOR 
SAN MATEO—BELCHITE 
ALFAJARIN—CARIÑENA?

18-1-76 30-5-76

BELVER—JUV. BARBASTRO 
HIJAR—BINEFAR B 
CALAMOCHA—TAMARITE 
MAELLA—LECIÑENA 
UXAMA—EL BURGO 
ZAIDIN—ALAGON 
ALCO R IS A—PED ROLA 
VILLAMAYOR—SAN MATEO 
BELCHITE—ALFAJARIN 
CARIÑENA—LANAJA

SI PLI-MENTO 
DEPORTIVO DE 
ARAGON /exprés

SE PUBLICA LOS 
VIERNES

• COORDINA: 
Daniel BARAJAS

• COLABORAN: 
Pablo VALDES. 
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Angel TURLAN y 
Francisco GIMENEZ 
Anselmo SOLA

• FOTOS;
Calvo PEDROS
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Fútbol Esperanza
8 Snn Juvenil Preferente

Cerveza Cerveza
San ÍHigucl

CALENDARIO
CATEGORIA REGIONAL PREFERENTE
Temporada 1975-76

O g PERSONAJES 
«U DISTINCIONES

Primera vuelta Segunda vuelta Primera vuelta Segunda vuelta

7-9-75 1-2-76
BARBASTRO—BINEFAR . 
TERUEL—JACETANO 
LA ALMUNIA—ARAGON 
CASPE—UTEBO 
ILLUEC A—ALCAÑIZ 
ALMUDEVAR—G ALLU R 
SARIÑENA—FRAGA 
AT.MONZON—EUREKA 
SABIÑANIGO—NUMANCIA 
EJEA—ROBRES

NUMANCIA—BINEFAR 
ROBRES—BARBASTRO 
SABIÑANIGO—TERUEL 
AT. MONZON—LA ALMUNIA 
SARIÑENA—CASPE 
ALMUDEVAR—I LLUECA

23-11-75

ALCAÑIZ—GALLUR

14-9-75 8-2-76

BINEFAR—EJEA
J AC ET XUM O—B A R B AST R O 
ARAGON—TERUEL 
UTEBO—LA ALMUNIA 
ALCAÑIZ—CASPE 
GALLUR—ILLUEC A 
FRAGA—ALMUDEVAR 
EUREKA—SARIÑENA 
NUMANCIA—AT. MONZON 
ROBRES—SABIÑANIGO

ARAGON—EUREKA 
JACETANO—NUMANCIA 
BINEFAR—ROBRES
BARB ASTRO—SABIÑANIGO 
TERUEL—AT. MONZON 
LA ALMUNIA—SARIÑENA 
CASPE—ALMUDEVAR 
EJEA—ILLUECA

30-11-75

21-9-75 15-2-76

BINEFAR-^ACETANO 
BAR BAST RO—ARAGON 
TERUEL—UTEBO
LA ALMUNI A—aLCAÑIZ 
CASPE—GALLUR
I LLUECA—FRAGA 
ALMUDEVAR—EUREKA 
SARIÑENA—NUMANCIA 
AT.MONZON—ROBRES 
EJEA—SABIÑANIGO

GALLUR—EJEA 
FRAGA—ALCAÑIZ 
EUREKA—UTEBO 
NUMANCIA—ARAGON 
ROB RES—JACET ANO 
SABIÑANIGO—BINEFAR 
AT. MONZON—BARBASTRO 
SARIÑENA—TERUEL 
ALMUDEVAR—LA ALMUNIA 
ILLUECA—CASPE

7-12-75 25-4-7 6

28-9-75 '22-2-76
JACETANO—EJEA 
ARAGON—BINEFAR 
UTEBO—BARBASTRO 
ALCAÑIZ—I ERUEL 
GALLUR—UA ALMUNIA 
FRAGA—CASPE 
EUREKA—I LLUECA 
NUMANCIA—ALMUDEVAR 
robres—SARIÑENA 
SABIÑANIGO—AT. MONZON

GALLUR—FRAGA 
ALCAÑIZ—EUREKA 
UTEBO—NUMANCIA 
ARAGON—ROBRES 
JACETANO—SABIÑANIGO 
BINEFAR—AT. MONZON 
BARBASTRO—SARIÑENA 
TERUEL—ALMUDEVAR 
LA ALMUNJ.A—ILLUECA 
EJEA—CASPE

14^12-75 2-5-76

5-10-75 29-2-76
JACETÁNO—ARAGON 
BINEFAR—UTEBO
BARB ASTRO—ALCAÑIZ 
TERUEL—GALLUR
LA ALMUNIA—FRAGA 
CASPE—EUREKA
ILLU EC A—N U M ANC IA 
ALMUDEVAR—ROBRES 
SARIÑENA—SABIÑANIGO 
EJEA—AT. MONZON

12-10-75 7-3-76

ARAGON—EJEA 
UTEBO—JACETANO 
ALCAÑIZ—BINEFAR 
GALLUR—BARBASTRO 
FRAGA—TERUEL 
EUREKA—LA ALMUNIA 
NUMANCIA—CASPE 
ROBRES—I LLUECA 
SABIÑANIGO-V^LMUDEVAR 
AT. MONZON—SARIÑENA

19-10-75 14-3-76

ARAGON-UTEBO 
JACETANO-ALCAÑIZ 
BINEFAR-GALLUR 
BARBASTRO-FRAGA 
TERUEL-EUREKA
LA ALMUNIA-NUMANCIA 
CASPE-ROBRES 
ILLUECA-SABI ÑAÑIGO 
ALMUDEVAR-AT.MONZON 
EJEA-SARIÑEN A

26-10-75 21-3-76

UTEBO—EJEA 
ALCAÑIZ—ARAGON 
GALLUR—JACETANO 
FRAGA—BINEFAR 
EUREKA—BARRASTRO 
NUMANCIA—TERUEL 
ROBRES—LA ALMUNIA 
SABIÑANIGO—CASPE 
AT. MONZON—ILLUECA 
SARIÑENA—ALMUDEVAR

2-11-75 28-3-76

UTEBO—ALCAÑÍ Z 
ARAGON—GALLUR 
JACETANO—FRAGA 
BINEFAR—EUREKA 
BARBASTRO—NUMANCIA 
TERUEL—ROBRES 
LA ALMUNIA—SABIÑANIGO, 
CASPE—AT. MONZON 
ILLUEC A—SARIÑENA 
EJEA—ALMUDEVAR

ALCAÑIZ— EJEA 
QALLUR— UTEBO 
FRAGA—ARAGON 
EUREKA^JACETANO

ARAGON Z^xpréa.

FRAGA—EJEA 
EUREKA—GALLUR 
NUMANCIA—ALCAÑI Z 
ROBRES—UTEBO 
SABIÑANIGO—ARAGON 
AT. MONZON—JACEYANO 
SARIÑENA—BINEFAR 
ALMUDEVAR—BARBASTRO 
ILLUECA—TERUEL 
CASPE—LA ALMUNIA

21-12-75 9-5-76

FRAGA—EUREKA 
GALLUR—NUMANCIA 
ALCAÑIZ—ROBRES 
UTEBO—SABIÑANIGO 
ARAGON—AT. MONZON 
JACETANO—SARIÑENA 
BINEFAR—ALMUDEVAR 
BARBASTRO—ILLUECA 
TERUEL—CASPE 
EJEA—LA ALMUNIA

28-12-75 16-5-76

EUREKA—EJEA 
NUMANCIA—FRAGA 
robres—GALLUR 
SABIÑANIGO—ALCAÑIZ 
AT. MONZON—UTEBO 
SARIÑENA—ARAGON 
ALMUDEVAR—JACETANO 
ILLUEC A—BINEFAR 
CASPE—BARBASTRO 
LA ALMUNIA—I ERUEL

4-1-76 23-5-76

EUREKA—NUMANCIA 
FRAGA—ROBRES 
GALLUR—SABIÑANIGO 
ALCAÑIZ—AT. MONZON 
UTEBO—SARIÑENA 
ARAGON—ALMUDEVAR 
JACETANO—ILLUECA 
BINEFAR—CASPE 
BARBASTRO—LA ALMUNIA 
EJEA—TERUEL

11-1-76 27-5-76

EJEA—NUMANCIA 
ROBRES—EUREKA 
SABIÑANIGO—FRAGA 
AT.MONZON—GALLUR 
SARIÑENA—ALCAÑIZ 
ALMUDEVAR—UTEBO 
ILLUEC A—ARAGON 
CASPE—JACETANO 
LA ALMUNIA—BINEFAR 
TERUEL—BARBASTRO

18-1-76 30-5-7 6

NUMANCIA—ROBRES 
EUREKA—SABIÑANIGO 
FRAGA—AT. MONZON 
GALLUR—SARIÑENA 
ALCAÑIZ—ALMUDEVAR 
UTEBO—ILLUECA 
ARAGON—CASPE 
JACETANO—LA ALMUNIA 
BINEFAR—TERUEL 
BARBASTRO—EJEA

MAXIMO ESPATOLERO.
t

N Zaragoza son varios los centros de 
enseñanza, en los que el deporte viene 
alcanzando altas metas, y en ellos el fútbol 
como deporte rey, viene formando gran 

cantidad de valores en las promesas-de Aragón, 
pero dentro de esos centros, son pocos por el 
momento los que han alcanzado la mayoría de 
edad, sin embargo el colegio del Salvador realiza 
esa bonita tarea educativa y formativa, en toda 
la extensión de la palabra. Desde que nosotros 
conocemos el mundillo del fútbol, esto hace 
aproximadamente 15 años, y unos pocos meses 
11, Máximo Espatolero viene desarrollando, 
una buena labor como instructor de los 
muchachos de Jesuítas. Máximo, persona de 
unas cualidades humanas, sencillas y 
estupendas, es el profesor ideal de esa juventud, 
que se forma en el colegio, su afición al fútbol 
le llevan a ser, uno de los entrenadores más 
veteranos de la Escuela aragonesa, en donde 
obtuvo el título en 1956. Entrenó a varios

equipos de nuestra regional, entre ellos el 
Alcañiz, Barbastro y Aragón, y otros de la 
región navarra, para terminar en el Salvador, 
que debido al gran acierto de su fichaje, 
continúa en el cargo, después de esos doce años 
ya comentados. Gran mérito el de su trabajo, 
porque en su ilusión se antepone el bien hacia el 
jugador, y grandes satisfacciones, en esta larga 
etapa, tanto en los torneos escolares, como en 
federados, en donde destaca aquella campaña, 
al frente de los infantiles en Tenerife, en donde 
hoy el madridista Vitoria, fue el mejor infantil 
de España y Camacho el máximo goleador, sin 
olvidar los muchos ascensos y trofeos a la 
deportividad, logrados en distintas temporadas.

Máximo Espatolero es el reflejo de la persona 
sensata dedicada con esmero a su trabajo con 
los muchachos. He aquí otro de los buenos 
personajes que en suma, cuenta el fútbol 
aragonés.

Mirando al Campeonato Nacional Juvenil
¿Cuántos de nuestros equipos de j 

la Categoría Juvenil Preferente,están 
preparados en estos momentos para 
actuar en el Campeonato de España, 
que se acaba de aprobar, teniendo en 
cuenta los medios con que cuentan, 
los instructores, instalaciones, 
preceptivas para el futuro, y otros 
factores? . Veremos el porcentaje de 
nuestros equipos para participar en 
esta fase nacional, teniendo en cuenta 
una puntuación, mínima de 
cincuenta puntos, y máxima nacional 
de cien. Para formar parte en esta 
categoría y haciendo constar que en 
el transcurso de una sola temporada, 
este porcentaje puede aumentar o 
disminuir.

Real Zaragoza, 65 puntos. (Con 
los medios que cuenta puede 
aumentar)

Juventud, 50. (Le queda todo el 
bloque, pero sólo otro año)

Calasanz, 45. (Buenos medios, 
pero tiene que reestructurar plantilla)

Stadium, 45. (Va ganando enteros, 
pero tiene que subir más)

Boscos, 45. (Buena y amplia | 
cantera, pero no se destapa juvenil) |

ZARAGOZA JUVENIL

Oliver, 40. (Sufre muchas bajas y 
le será difícil igualar)

San Antonio, 25. (Mal campo, y 
varios puestos vacíos para potencia)

Valdefierro, 5. (Acaba de 
ascender, le cumplen y mal campo)

Ebro, 5. (Mal campo, escasos 
medios y mejora en ascendencia)

Balsas, 3. (Le cumplen, no posee 
campo, y creado hace poco)

Kolbe, -. (Mal campo, y jugadores 
seminaristas, todo descartado)

LA CANTERA EN NUESTROS PUEBLOS
con problemas, que cada 
temporada traeri la discordia 
entre los responsables de los 
equipos, así podemos citar los 
casos de La Almunia, Zuera, 
Caspe, Monzón, Fuentes, Tauste 
y algún otro, los resultados 
como es lógico, no van a ser 
buenos de inmediato, pero no 
cabe duda de que serán los 
primeros en tener la propia 
semilla y juventud de la villa, y 
un equipo capaz de representar 
con decoro en un plazo más o 
menos corto, en el espacio de 
tiempo C}ue medie hasta 
entonces. Solo les falta lograr 
dos cosas, una mentalidad por 
parte de los aficionados de estas 
localidades, hacia la admiración 
de los muchachos de ese Núcleo, 
y unos maestros que se instruyan 
y orienten, para dirigir a estos 
muchachos, que con el fútbol, 
llevarán a sus pueblos, al mejor 
camino, tanto deportivo como 
intelectual y humano.

LA ALMUNIA INFANTIL

A pesar *de su escaso censo, 
son algunos los núcleos de 
nuestra región, en los que se 
intenta fomentar la propia

cantera, es decir no tener que 
recurrir, a jugadores de la 
capital, con lo cual, la economía 
del club, se ve muy cjisminuída y
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